

Chers amis collègues, éducateurs et licenciés du football,

*" Il n'y a point de chemin trop long à qui marche lentement et sans se presser;
il n'y a point d'avantages trop éloignés à qui s'y prépare par la patience. "*

Jean de la Bruyère

Depuis déjà plus d'une semaine les compétitions, matchs amicaux, coupes, tournois, entraînements, regroupements, festivités... tout est suspendu.



La pandémie de Coronavirus a eu raison de tous ces événements, ce qui n'est pas sans poser des problèmes. Ça aura forcément un impact. Ce qui ne va pas manquer de mettre de nombreuses associations en difficulté. Pour le moment, on est comme tout le monde, mais en attendant, il faut essayer de garder les liens avec vos joueurs (ses), les autres éducateurs et le monde associatif via les réseaux sociaux (heureusement). Les staffs et les staffs médicaux doivent être souvent en contact avec les joueurs pour faire le point régulièrement. Vous n'allez pas appeler les joueurs (ses) tous les jours. Il faut être intelligent dans la gestion, mais garder le contact évidemment. La façon dont vous aurez à gérer cette période sera très importante. Sur ça, il y a des interrogations sur comment vont vos joueurs (ses) ? Vont t ils respecter vos directives ? Car Il ne s'agit pas que de problèmes d'équipements mais plutôt de motivation. Ça fera la différence. Mais tant qu'on ne connaît pas les délais, difficile de prédire quoi que ce soit. Non et personne ne sait. Désormais, ce sont les services sanitaires qui possèdent le maximum d'éléments. Il ne reste plus qu'à gérer cette situation difficile pour tout le monde.

Pour anticiper, la FAF ne veut pas d'une décision qui s'appliquerait à tous les niveaux mais elle souhaiterait qu'un certain nombre de scénarios soient proposés et que l'on puisse choisir parmi ces propositions. Ce qu'il faut éviter, c'est que chacun invente ses propres règles. Sinon, on ne s'en sortira pas. Sachant qu'il n'y a rien de prévu en la matière dans les règlements. Ce cas de figure n'a jamais été prévu..... **Alors il va falloir s'adapter.**

La vie va reprendre inchallah à un moment donné. C'est particulier mais c'est aussi le cas pour tout le monde, même si on évolue dans un domaine (le football) assez privilégié. S'il y a bien un mot à retenir c'est l'adaptation parce qu'aujourd'hui, on parle d'une situation incroyable qu'on ne pensait pas avoir à vivre un jour. Il faut la vivre de la manière la plus intelligente possible. La DTN envisage de revenir vers vous dans un second temps, espérant le plus vite possible pour évaluer l'impact de cette crise sur nos jeunes et nos Clubs.

Ce sera un des éléments qui permettra de définir les mesures de soutien et de relance les plus appropriées à chaque secteur. Dans cette période contrainte à domicile, on a mis en ligne et en réseau des contenus sportifs et d'activités physiques réalisable à la maison avec ou sans matériel.

Nous voulons favoriser l'émergence de ces contenus qui deviennent centraux dans le quotidien des jeunes joueurs et des séniors.

N'hésitez pas aussi à contribuer en proposant vos programmes qui seront forcément bien accueillis par nos citoyens. On souhaite qu'après cette période difficile, les gens puissent prendre un peu de plaisir en jouant au foot. Ce serait la moindre des choses. Mais, à l'heure actuelle, la priorité est de stopper la pandémie et que les gens guérissent. Et entre la fin du confinement et la reprise d'une activité, il peut s'en passer des choses...

On ne reprendra pas une vie normale du jour au lendemain. On l'ignore..., même si nous pensons que psychologiquement et moralement, il sera important d'aller se défouler sur un terrain.

Je tenais par la même occasion à vous témoigner personnellement mon soutien. Un soutien dirigé d'abord vers ceux d'entre vous qui connaissent la souffrance liée au COVID-19, au sein de votre famille ou parmi vos amis. Un soutien moral aussi pour cette période étrange que nous vivons tous, où les priorités redeviennent vitales pour soi et ses proches.

J'espère que vous soyez tous exemplaires dans votre comportement responsable. Je sais que pour ceux d'entre vous qui œuvrent au développement d'une pratique sportive organisée et sécurisée et recherchent la performance au quotidien avec leurs sportifs, cette période est éminemment frustrante, sachez que vous n'êtes pas seuls ! Nous sommes là, pour vous accompagner et vous soutenir. Maintenant et après !

Face à la pandémie, le gouvernement a mis en place des mesures de soutien pour anticiper du mieux possible la sortie de cette crise. Les associations sont également concernées par ces mesures. En tant qu'acteurs de la vie associatif et socio-éducatif, soyons tous à l'image de notre sport des valeurs sûres dans le travail et la solidarité pour aider son prochain durant cette période si compliquée à vivre pour les plus démunis, car vous avez le profil de compétence et l'expérience de l'engagement bénévole. Pour autant que votre situation personnelle, familiale et professionnelle vous le permette... Bien-sûre vos interventions devront respecter un cadre strict et des mesures sanitaires indispensables à vous protéger ou protéger les autres.

Je saisi l'occasion aussi pour vous témoigner en mon nom et celui de la Fédération Algérienne de Football notre gratitude pour le comportement qu'ont saisi exemplaire et à la hauteur de ce que le football peut et doit véhiculer dans notre société. J'espère inshallah, qu'Allah le tout puissant nous donne la force de résister à cette période tout en aidant son prochain.

M. AMEUR Chafik
DTN - FAF